

Schreiben Sie Ihre Werte neu und geben Sie Ihrer Arbeitgebermarke eine neue Identität durch nachhaltige Förderung der Mitarbeitergesundheit!



ARBEITGEBER



ARZTHELFER
Der Berater Ihres Vertrauens

Lesen Sie den gesamten Beipackzettel sorgfältig durch, bevor Sie mit der Einführung des **Gesundheitsbudgets** beginnen möchten, denn er enthält wichtige Informationen!



Was ist das Gesundheitsbudget und wofür wird es angewendet?

Das **Gesundheitsbudget** enthält die Wirkstoffe „Gesundheit und Prävention“. Die Anwendung bewirkt unter optimalen Umständen eine Verbesserung der Gesundheit des Mitarbeiters (und deren Familien) und steigert das Wohlbefinden des Beschäftigten. Die Anwendung des **Gesundheitsbudgets** eröffnet Ihnen auch neue Möglichkeiten im Bereich der Mitarbeitergewinnung.



Zur Anwendung kommt es bei Mitarbeitern und deren Familienangehörigen (ab 14 Jahren).



Was sollten Sie bei der Anwendung des Gesundheitsbudget beachten?

Das **Gesundheitsbudget** kann angewendet werden, wenn Ihre Praxis mindestens 4 Mitarbeiter hat. Die Anwendung dieses besonderen Benefits ist nur für einen bestimmten Personenkreis möglich: es gilt ausschließlich für Ärzte und Heilberufe und deren Mitarbeiter (inkl. Familienmitglieder). Die Einführung des **Gesundheitsbudgets** in Ihrer Praxis erfolgt gesundheitsneutral für Sie und Ihre Mitarbeiter sowie deren Familienangehörigen.



Welche positiven Nebenwirkungen hat das Gesundheitsbudget?

Grundsätzlich entsteht ein besseres Gesundheitsklima rund um Ihre Mitarbeiter*innen und deren Familien.

Sie als Praxisinhaber werden nicht nur zufriedene Mitarbeiter*innen haben, sondern die Einführung und Anwendung des **Gesundheitsbudgets** ist lohnnebenkostenfrei und schafft Ihnen und Ihren Mitarbeiter*innen ein zusätzliches Budget zur Gesundheitsförderung. Durch die langfristige Anwendung des **Gesundheitsbudgets** entsteht auch eine geringere Belastung Ihrer Praxis durch Fehlzeiten der Mitarbeiter*innen.

Sie werden mit dem **Gesundheitsbudget** zum attraktiven und sozial-engagierten Arbeitgeber und generieren nebenbei potenzielle Einsparungen bei Lohnnebenkosten!

Mit dem **Gesundheitsbudget** schaffen Sie einen einzigartigen Benefit für alle Mitarbeiter*innen und erzielen gleichzeitig eine Steigerung der Wertschätzung Ihrer Mitarbeiter*innen.

Ganz nebenbei erzielen Sie gleichzeitig einen Nachweis der Nachhaltigkeit.



Wie ist das Gesundheitsbudget zu dosieren und einzunehmen?

Das **Gesundheitsbudget** kann von Ihren Mitarbeitern bei Bedarf täglich angewendet werden, Sie stellen dies mit einem geringen monatlichen Beitrag zur Verfügung.

Welche Allergien können auftreten?

Das **Gesundheitsbudget** ist hochgradig zufriedenstellend und kann potenziell neue Mitarbeiter sofort infizieren.

Sonstige Hinweise



Negative Nebenwirkungen treten nur bei Nichtanwendung des **Gesundheitsbudgets** auf.

Sie möchten mehr erfahren? Scannen Sie einfach nachfolgenden QR-Code, speichern sich unsere Kontaktdaten ab und rufen oder schreiben Sie uns an!



Ein Projekt der
DREIFAIR
FAIRSTEHEN
FAIRTRAUEN
FAIRSICHERN

